

# Anunciamos la buena noticia a los pobres



*Él me ha ungido  
para anunciar  
la Buena Noticia  
a los pobres*

## Guía de reflexión del Cap. IV

---

- Lee los números 124 al 152 de Agua de la Roca
- ¿Qué anhelos y preocupaciones del entorno en que te mueves (familia, alumnos, barrio, ciudad, país), conmueven tu corazón?
- ¿Cuáles son los obstáculos personales que te impiden abandonar la comodidad de “tu propia casa” para ir a la “casa de los necesitados”
- A la luz del capítulo IV, ¿qué compromisos personales y comunitarios podemos asumir para crecer en nuestra misión de educadores maristas?
- Haz una pequeña oración pidiendo por tus alumnos más necesitados.

**Signo comunitario:** En el momento final de la jornada se hace un momento de oración. En él se invita a nombrar a alumnos con problemas. Después se entrega una llama de fuego (de papel) invitando a asumir el compromiso de ayudar a un alumno y ser Buena Noticia para él/para ella.